

Liebe Spieler der Deutschen
Einzelmeisterschaften,
liebe Gäste,

Heute und an den kommenden drei
Turniertagen möchten wir Sie bitten,
Ihre Getränke an der Theke abzuholen
und dort sofort, am besten bar zu
bezahlen,
ebenso, falls gewünscht ein Essen
(die Auswahl finden Sie auf Tafeln)
an der Theke bestellen und bezahlen!

Sie erhalten einen Verzehrbon und wir
servieren das Essen dann gerne für Sie
am Tisch.

Küster Küche wünscht allen Spielern
und Gästen einen schönen und
erfolgreichen Aufenthalt im GCF